
           

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 
DU CONSEIL DE QUARTIER SAINT ANTOINE 

DU 14 JANVIER 2021 (19h30/21h30) 

1 – Présentation des membres 
  

2 - Election du Vice-Président : 

M. Kerebel est élu Vice-Président. 

3 – Tour de table des sujets à étudier aux prochains Conseils de quartiers : 

• La mobilité, demande du cahier des charges de l’étude en cours et synthèse de celle déjà effectuée en 
2018/19 ? 

• Dégradation des rues (danger pour les piétons) des chaussées, des maisons (fissures). 

• La sécurité, problème de la vitesse, des vélos, des sens interdits, feux rouges non respectés, 

• Le stationnement et les PV sur les bateaux (tolérés ?) 

• La sécurité, beaucoup de cambriolage. Quelles solutions ? 

• Comment animer le quartier ? Comment associer les habitants au CDQ ? 

• La propreté 

• Sécurité des piétons avenue de Maintenon, voitures garées sur le trottoir 

• Comment aider les commerces de proximité ? 

• Mobilité, problème des flux des habitants mais aussi de ceux qui traversent la ville. L’idée du passage 
de certains axes à 30km/h semble séduisante dans certains quartiers (voire la ville) même si ce choix 
n’est pas simple. 

• Entretien des arbres malades (rue Debasseux) 

• Urbanisme, comment savoir quels sont les objectifs de la mairie ? 

• La sente a proximité du vestiaire rue de Glatigny n’est pas toujours bien fréquenté. Problème dans la 
sente, trafic aux abords du Jocelyn (propriété de la ville ?).  

• Pollution due au trafic des bus 

• Modernisation des équipements urbains 

• Enfouissements des réseaux, poteaux et fils, pourquoi est-ce que ce n’est toujours pas fait ? 

• Demande de gratuité du stationnement après le 20 janvier 

• Dynamiser la ville après la pandémie Covid


